



TENDANCES NOUVEAUX ÉTABLISSEMENTS

Loire Valley Lodges : un dialogue inédit entre art et nature en Indre-et-Loire



Ouvert récemment à Esvres par Anne-Caroline Frey, Loire Valley Lodges s'annonce comme un véritable havre de paix. Offrant une communion permanente avec la nature, l'hôtel et ses 18 lodges nichés dans une forêt de 300 hectares permettent à une clientèle en mal de chlorophylle de profiter à la fois d'espaces de vie des plus originaux, d'un environnement culturel riche (avec notamment les châteaux de la Loire à proximité) et d'un restaurant à la cuisine locale, The Table, situé dans l'ancienne longère rénovée qui abrite également l'accueil, un bar, une bibliothèque et un concept store.

Bassin de nage et plage en bois, salon

d'été entouré de plantes aromatiques, salle dédiée aux séminaires, stages de relaxation, de sophrologie ou de yoga : Loire Valley Lodges est définitivement axé sur le bien-être, la nature, le partage et l'art. Perchés à 4 m de hauteur, les lodges élégants et confortables ont en effet été pensés en fonction de créations d'artistes contemporains (Le Paradis (d'Adam et Rêve) par Charlélie Couture, le Yellow Shelter ou le Lost Lodge d'Aurèle, Uzume ou Izanagi par Jacques Bosser, Les Ailes du Désir de Michel Audiard et bien d'autres encore...) Des œuvres sont aussi exposées autour de la longère et de ses dépendances, ainsi que dans la forêt, pour un dialogue permanent entre art et nature. Au restaurant, Hippolyte Delcher propose chaque jour une cuisine réalisée à partir de produits locaux. The Table, qui dispose de 40 couverts, compte une brigade de 3 personnes en salle, et 4 en cuisine. Le ticket moyen des lieux se situe entre 70 et 80 euros par personne (boisson comprise) le midi comme le soir.



Le petit-déjeuner est quant à lui proposé en chambre à partir de 7 h 30, entreposé dans un panier que l'hôte hisse chaque matin à l'aide d'une poulie jusqu'à sa chambre. Il est également possible pour les hôtes de prendre leurs repas en lodge. E.N. ■

par E.n.

Le boutique-hôtel La Lanterne s'agrandit



Au cœur du Quartier latin à Paris, le quatre étoiles La Lanterne compte désormais 42 chambres, dont trois avec terrasses et deux duplex, suite à l'acquisition du fonds de l'hôtel voisin. Un an et demi de travaux a été nécessaire pour ajouter les 15 chambres supplémentaires et mener la rénovation. Ouvert en décembre 2015, le boutique-hôtel plonge le visiteur dans une ambiance très parisienne avec de multiples clins d'œil à la Ville Lumière et à son côté historique. Lanternes des rues et des passages, réverbères des ponts, larges photographies stylées... sont de mise. Une décoration pensée par l'agence Les Héritiers. L'établissement compte de nombreux objets chinés comme les miroirs œil-de-bœuf trônant dans le lobby. Les miroirs sont largement présents dans les chambres et les espaces communs pour créer des perspectives. Avec son jardin intérieur aménagé et sa fontaine invitant à la détente, l'hôtel joue la carte de l'établissement citadin avec un côté reposant. Il offre une vraie expérience client avec son concierge Clé d'Or et ses équipements comme la piscine intérieure, le hammam, la salle de soins, l'espace fitness. N. F.

